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          Тема выпускной квалификационной работы: «Организация производственно-торговой деятельности кафе по адресу: г. Санкт-Петербург, ул. Думская, д. 4» Данная работа состоит из пяти разделов и направлена на проектирование и организацию производственно-торговой деятельности кафе в Центральном районе г. Санкт-Петербурга. В первом представлено маркетинговое обоснование по поводу необходимости проектирования кафе, составлена производственная программа кафе с полученной пропускной способностью 268 человек в день.  Во втором разделе содержится планово-расчетное меню проектируемого кафе, и произведены расчеты производственных, складских, вспомогательных помещений и оборудования, находящегося в них.  В третьем разделе указана организационная структура кафе, а также штатное расписание для сотрудников.  Четвертый раздел содержит мероприятия по обеспечению безопасной работы на предприятии.  Пятый экономический раздел выпускной квалификационной работы включает основные экономические показатели по разработанному кафе, а именно товарооборот, составляющий 121311,94 тыс. руб., валовый доход, равный 54590,37 тыс. руб. и чистую прибыль 13043,45 тыс. руб.  Итогом написанной работы служит общая оценка производственно-торговой деятельности кафе на 55 мест и её эффективности. В приложении выпускной квалификационной работы содержится разработанное планировочное решения для разрабатываемого предприятия.
        

        
          Theme of final qualification work: "Organization of production and trading activities of the cafe at the address: St. Petersburg, st. Dumskaya, d. 4 " This work consists of five sections and is aimed at designing and organizing the production and trading activities of cafes in the Central District of St. Petersburg. The first presents a marketing justification for the need to design a cafe, compiles a production program for the cafe with a throughput of 268 people per day. The second section contains the planned and calculated menu of the designed cafe, and the calculations of production, storage, auxiliary premises and equipment located in them are made. The third section shows the organizational structure of the cafe, as well as the staff list for employees. The fourth section contains measures to ensure safe work at the enterprise. The fifth economic section of the final qualification work includes the main economic indicators for the developed cafe, namely the turnover of 121311.94 thousand rubles, gross income equal to 54.590.37 thousand rubles. and net profit of 13043.45 thousand rubles. The result of this work is a general assessment of the production and trading activities of the cafe for 55 seats and its effectiveness. The appendix of the final qualification work contains a planning solution for the enterprise under development.
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